



Santiago Creel le abrió las puertas a Ricardo Monreal para sumarse a la oposición



En conferencia de prensa en la **Cámara de Diputados**, el presidente del Congreso de la Unión y de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, señaló que la sociedad mexicana está dividida por las acciones que ha tomado el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) dentro de su círculo, y que un ejemplo de ello es lo que han hecho con el senador **Ricardo Monreal**, quien ha sido atacado por integrantes del mismo partido. Añadió que el titular de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) será bien recibido si se une a la oposición.

“El país está sumamente polarizado, el país está enfrentado. Hay que ver inclusive lo que pasó en la [marcha de Morena](#), cómo trataron a uno de sus aspirantes. Si el senador Monreal desea tomar una decisión para apartarse de su grupo político, pues **será una decisión de él**. Pero que de cualquier manera la mesa va. Y por supuesto que, si él se suma al esfuerzo de la oposición, al pueblo opositor, pues **será bienvenido**”, indicó.